



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

LA CRÓNICA DE HOY
JALISCO

23/01/2024

REGIONALES



Llaman a los tres niveles de gobierno a ponerle freno a la inseguridad en la región Norte de Jalisco

Poner orden y enfrentar los hechos de inseguridad en los diez municipios que conforman la región Norte de Jalisco, le corresponde a los tres niveles de gobierno: a los propios ayuntamientos de la zona, al gobierno de Jalisco y al gobierno federal. Esa no es una tarea que debe auto regular el crimen organizado, aseveró la diputada de Morena, Claudia García Hernández.

<https://www.cronicajalisco.com/notas-llaman-a-los-tres-niveles-de-gobierno-a-ponerle-freno-a-la-inseguridad-en-la-region-norte-de-jalisco-125110-2024>